

TOUTE L'EXPERTISE DE L'UFME SUR VOTRE BUREAU

Flash Info UFME n°14 du 22 juin 2020



L'ÉDITION 2020 D'ÉQUIPBAIE REPORTEE

Depuis le début de la crise sanitaire en France, l'UFME et ses partenaires de Pôle Fenêtres travaillent avec les équipes de Reed Expositions France à la tenue de la prochaine édition du salon de la fenêtre Equipbaie.

Aujourd'hui, Reed Expositions France est en mesure de confirmer officiellement le report du salon Equipbaie à 2021 par la diffusion d'un communiqué de presse.

POURQUOI REPORTER EQUIPBAIE ?

1. La loi d'urgence sanitaire et les mesures prises par le Gouvernement ne permettent pas à ce jour de s'assurer de la possibilité de se réunir nombreux sur un même espace
2. L'effet psychologique de l'après confinement peut amener de nombreux visiteurs et exposants à craindre une éventuelle exposition au virus lors des manifestations
3. La reprise des activités initiée ces dernières semaines permet d'espérer un taux d'activité important au second semestre 2020 et donc une forte indisponibilité des professionnels, visiteurs ou exposants

A QUAND LE PROCHAIN EQUIPBAIE ?

Actuellement plusieurs pistes de réflexion sont à l'étude afin de proposer le meilleur moment permettant d'attirer un maximum de visiteurs et répondre au mieux aux attentes des exposants.

L'UFME en concertation avec Reed Expositions France devrait être en mesure de vous communiquer d'ici fin juillet 2020 les nouvelles informations pratiques de la prochaine édition du salon Equipbaie.

Virginie MUZZOLINI
v.muzzolini@ufme.fr